

Arreglarán la plaza de San José

Escrito por Muralsonorense.com
Lunes 21 de Agosto de 2017 16:19



SAN JOSÉ DE GUAYMAS Son., 21 de Agosto de 2017.- Esta semana deberá estar listo el proyecto para su inmediato inicio, que se encamina a rehabilitar la Plaza Pública en este poblado, cabecera de la principal Comisaría guaymense.

La Presidencia del Comisariado Ejidal confirmó que el proyecto se diseña para convertir al sitio en un punto de atractivo turístico al margen de su utilidad para la convivencia de los pobladores.

Y destaco que emprenderlo, será posible gracias al respaldo de la diputada federal Susana Corella Platt, quien realizó gestiones en el ámbito federal y el resultado es una inversión para esa meta que ronda los cuatro y medio millones de pesos.

ENCONTRARÁN LA HISTORIA

Jesús Alberto Garza Osuna, presidente del Comisariado Ejidal, señaló que San José de Guaymas es un punto lleno de historia y no se ha explotado como debiera esa posición.

Recordó que fue en este sitio donde arribaron los primeros exploradores, se dio el encuentro

Arreglarán la plaza de San José

Escrito por Muralsonoreense.com

Lunes 21 de Agosto de 2017 16:19

de culturas entre nativos y colonizadores, surgió el primer proyecto para crear lo que era “el puerto de puertos” según los capitanes de la Armada de Hernán Cortez, además de darse los primeros pasos para crear una floreciente economía basada en la agricultura y la ganadería.

También nació aquí uno de los presidentes que ha dado al país nuestro municipio y “hay muchas cosas más que podremos enseñarle al mundo”, observó el dirigente, quien espera rápidos trabajos porque el próximo invierno, los deliciosos cítricos del lugar serán el primer atractivo para los turistas que habitan temporalmente el vecino San Carlos y con un sitio donde matar el tiempo “nos acompañarán muchos días y comenzarán a elevar la derrama que ya dejan desde hace varios años”, confirmó.